

Vladimir Poutine félicite Daniel Ortega pour son triomphe électoral au Nicaragua



L'ambassadeur de Russie au Nicaragua a remis au président Ortega le message de Vladimir Poutine.

Moscou, 11 nov. (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine, a félicité son homologue nicaraguayen, pour la victoire électorale du Front Sandiniste de Libération Nationale, le 7 novembre.

Le message, transmis au chef d'état nicaraguayen par l'ambassadeur russe à Managua, Alexander Jojólíkov, indique que les résultats des élections ont pleinement confirmé l'autorité politique de Daniel Ortega.

Vladimir Poutine met en avant dans son message que les relations russo-nicaraguayennes se basent sur des traditions anciennes d'amitié et de respect mutuel. En même temps il a exprimé sa confiance dans l'alliance stratégique entre les deux pays qui se renforce toujours par le biais des efforts conjoints.

La veille, dans des déclarations à la presse, la porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, María Zakharova, a rappelé que lors des dernières années, et surtout après la tentative du coup d'état en avril 2018, le Nicaragua fait l'objet d'une ingérence ouverte et cynique dans ses affaires intérieures, des pressions et de sanctions illégales.

«L'objectif clairement exposé, est de créer de nouveaux problèmes au gouvernement sandiniste qui poursuit une direction indépendante, sous l'égide du président Daniel Ortega», a-t-elle souligné.

Maria Zakharova a noté que les mesures de Washington ont des conséquences néfastes pour un pays stable du point de vue politique, avec une économie qui progresse avec succès, situé dans une région centraméricaine très turbulente,

Elle considère que la déstabilisation du Nicaragua serait accompagnée de l'aggravation de gros problèmes de la région, associés à la croissance des flux migratoires régionaux, l'intensification du crime organisé, et la création d'un nouveau foyer de tension en Amérique Latine.

La question qu'il faudrait se poser : Qui se bénéficie-t-il de cette situation ? Ce n'est pas les Nicaraguayens ni les pays voisins non plus. La communauté internationale se bénéficie-t-elle de cela ?? Bien sûr que non. Cela bénéficie à ceux qui ont une stratégie politique intentionnée » a précisé la porte-parole.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/276858-vladimir-poutine-felicite-daniel-ortega-pour-son-triomphe-electoral-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba